

# hari ini

## Polres Morowali Perkuat Pengamanan Kantor KPU dan Bawaslu Pasca Pilkada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.HARIINI.CO.ID

Dec 14, 2024 - 08:34



Morowali – Personel Polres Morowali bersama Batalion C Pelopor Sat Brimob Polda Sulawesi Tengah dan Kodim 1311 Morowali, melaksanakan pengamanan di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Morowali pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Jumat 13 Desember 2024.

Arahan dari Perwira Pengendali (Padal) pengamanan KPU dan Bawaslu menekankan pentingnya kekompakan, rasa tanggung jawab, serta kesiapsiagaan terhadap potensi ancaman, termasuk sabotase yang dapat mengganggu logistik Pilkada maupun keselamatan penyelenggara Pilkada. Hingga berita ini diturunkan, situasi di kantor KPU dan Bawaslu Kabupaten Morowali dilaporkan Aman dan kondusif.

Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., menegaskan bahwa pengamanan pasca Pilkada adalah prioritas untuk menjaga stabilitas wilayah. "Kami menurunkan personel untuk mengamankan dokumen dan logistik Pilkada yang masih berada di kantor KPU dan Bawaslu. Kami juga memastikan tidak ada potensi gangguan yang dapat memengaruhi proses tahapan pasca Pilkada 2024 di Kabupaten Morowali," ujarnya.

Situasi pasca Pilkada diharapkan tetap aman, damai dan sejuk. "Pengamanan maksimal ini merupakan upaya Polres Morowali dan Instansi Terkait dalam menjaga keamanan serta memberikan rasa tenang bagi masyarakat," jelas Kapolres.

Padal pengamanan, AKP Wawan Sandewa, S.Sos., menyampaikan bahwa selain pengamanan internal, personel Polres Morowali juga menggelar patroli di sekitar kantor KPU dan Bawaslu untuk mencegah Potensi gangguan. "Langkah ini dilakukan demi memastikan kelancaran tugas para penyelenggara Pilkada," imbuhnya.

Kapolres Morowali juga menghimbau masyarakat untuk mendukung upaya Polri dalam menciptakan kondisi yang aman pasca Pilkada. "Kami berharap masyarakat turut menjaga ketertiban sehingga suasana yang Aman, damai dan Sejuk di Kabupaten Morowali dapat terus terjaga," tutupnya.